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  Geschäftsführung  

Sportausschuss 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon 
Fax 
E-Mail 
 
Datum 

Ralf Pollmeier 
 
+49 202 563 2673 
+49 202 563 8057 
Ralf.Pollmeier@stadt.wuppertal.de 
 
16.10.23 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Sportausschusses (SI/0734/23) am 
16.08.2023 
 
 
Anwesend sind: 
 
  
von der SPD 
 
Herr Simon Geiß, Herr Yannik Düringer, Herr Peter Hartwig, Herr Ioannis Stergiopoulos,  
  
von der CDU 
 
Frau Christiane Sippel, Herr Arno Hadasch, Herr Eckhard Klesser, Herr Michael Wessel,  
  
von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Herr Prof. Dr. Ulf Gebken, Frau Suzanne Kettig,   
  
von der FDP 
 
Herr Nicklas Mittelstädt,  
  
von DIE LINKE 
 
Herr Bernhard Sander,  
  
von der AfD 
 
Herr Dr. Hartmut Beucker,   
 
als sachkundiger Einwohner 
 
Herr Bernd Strohmeyer,  
  
von der Verwaltung 
 
Frau Frauke Frank, Herr Michael Kieckbusch, Herr Matthias Nocke, Frau Alexandra Szlagowski, 
Frau Susanne Thiel,  
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Gäste 
 
Frau Wiemann und Herr Gehrke -Projektbüro BUGA 
 
Schriftführer:  
 
Ralf Pollmeier 
 
 
Beginn: 16:00 Uhr 
Ende:    17:45 Uhr 
 
 

I. Öffentlicher Teil 

1 Aktueller Sachstand zur BUGA mit dem Themenschwerpunkt Sport 
Herr Michael Gehrke, Projektbüro-BUGA 

  
 Herr Gehrke berichtet mit einer PowerPoint Präsentation über den Sachstand der 

Planung der BUGA Bewerbung. 

  

2 Mündlicher Bericht des GMW zur Baumaßnahme Freibad Mählersbeck 
  
 Frau Thiel -GMW- erläutert den Stand der Baumaßnahme Freibad Mählersbeck. 

  

3 Bericht der Sportverwaltung 
  
  

Herr Kieckbusch berichtet, dass das Feriensportangebot gut angenommen 
wurde. Es wurden 56 Kurse angeboten. Insgesamt waren 22 Vereine an der 
Organisation beteiligt. 

Auch Sport im Park war ein voller Erfolg, 18 Vereine haben dafür Übungsleiter 
abgestellt. 

Frau Szlagowski berichtet, dass die Turnhalle Scheidtstraße kurzfristig 
geschlossen werden musste, da bauliche Mängel im Bereich der Decke 
festgestellt wurden 

Die Baumaßnahe am Sportplatz Linde werden beginnen. Die neuen Anschlüsse 
an das Strom- und Wassernetz werden erneuert. Das verursacht Kosten in Höhe 
von 145.000 €. 

Frau Szlagowski berichtet vom Aufruf für das Förderprogramm Sanierung 
kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend, Kultur, bei dem die 
Stadt – auch gemeinsam mit den privaten Bädern -  eine Teilnahme geprüft hat. 
Aber aufgrund des hohen geforderten Energiestandards und des hohen 
Eigenanteils von 55% für die Kommune wird keine Bewerbung erfolgen.  

Die Stadt Wuppertal hat sich mit dem Stadion am Zoo als Team BaseCamp für 
die Fußball-EM 2024 beworben. Mittlerweile haben sich fünf Nationen das 
Stadion angeschaut. 

Die Sportentwicklungsplanung ist mit der Erstellung eines Fragebogens an die 
Bürger*innen gestartet. 

Frau Frank berichtet über die Personalentwicklung in den Schwimmbädern und 
den Maßnahmen, um neues Personal zu gewinnen. 
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4 Wünsche, Anregungen, Mitteilungen 
 

 Frau Kettig erkundigt sich nach dem Sachstandsbericht zur Schwimmausbildung 
von Kindern in Wuppertal 

- Die Anfrage wird von der Sportverwaltung in der kommenden Sitzung 
beantwortet. 

 
  

  

  

 
 
 
Wessel Pollmeier 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
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